



**Nombre del alumno:**

Polet Berenice Recinos Gordillo

**Nombre del profesor:**

LUBDI ISABEL ORTIZ

**Licenciatura:**

Enfermería “3”er cuatrimestre.

**Materia:**

Salud Publica

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

Ensayo del tema: Relación economía y Salud.

“Ciencia y Conocimiento”

Frontera Comalapa, Chiapas a 12 de junio del 2020

# RELACIÓN ECONOMÍA Y SALUD

## Que es economía

Ciencia que estudia los recursos, la creación de riqueza y la producción, distribución y consumo de bienes y servicios, para satisfacer las necesidades humanas.

Le han asignado múltiples connotaciones, algunas con objetivos o metas alcanzables y otras más como la expresión de un proceso o camino deseable a recorrer.

Los procesos de desarrollo económico dan diferentes versiones respecto del proceso causal que permite el desarrollo económico de un país.

La economía es la base de la sociedad hoy en día y desde la antigüedad.

## Objetivos

Mejorar la calidad de los servicios de salud.

Atenuar las desigualdades sociales.

Modernizar el sistema de salud.

Descentralizar y consolidar la coordinación de los servicios de salud.

## RELACION

Dependencia económica del área de salud hacia la economía.

Al bajar la economía baja el nivel de atención y recursos de salud.

Al aumentar también aumentan los recursos y el nivel de salud.

Depende ella para mantener activos los recursos y materiales necesarios.

Salud depende de ella para la remuneración de sus empleados.

Economía y salud van técnicamente de la mano.

## Que es el área de salud

Es el lugar administrativo que agrupa un conjunto de centros y de profesionales de atención primaria bajo su dependencia organizativa y funcional.

El nivel de salud no está asociado exclusivamente con la disponibilidad de los servicios de salud.

Pues ésta es un proceso complejo al cual afectan significativamente la disponibilidad de otros elementos como la alimentación, la vivienda y el ingreso de las familias.

La relación del PNB per cápita y de la esperanza de vida al nacer muestra una asociación directa; los países con ingresos elevados tienen la mayor esperanza de vida al nacer y los países con menores niveles de ingreso registran una menor esperanza de vida.